



こひつじ 3 組 クラスだより 4月



2023年 4月30日
ひかりの子幼稚園

クラスで取り組んでいること

困ったことがあった時は、新しいクラスの担任や友達に言えるように、促しています。

今月の聖句

「新しい歌を
主に向かって歌え。」

(詩編 96 編 1 節)

今月の歌

♪ ドレミのうた

ドはドーナツのド レはレモンのレ ミはみんなのミ
ファはファイトのファ ソは青い空 ラはラッパのラ
シは幸せよ さあ歌いましょう

ドレミファソラシド ドシラソファミレ
ドミミソソレファファラシシ×2
ソドラファミドレ ソドラシドレド

どんなときにも 列を組んで 皆楽しく
ファイトを持って 空を仰いで ラーラララララ
幸せの歌 さあ歌いましょう ドレミファソラシド

今月の賛美歌

♪ このはなのように

- 1.このはなのように うつくしいところを
かみさまください ちいさなわたしにも
- 2.このはなのように ひとびとをあいせる
ところをください ちいさなわたしにも



春を探そう!

春の野花や虫を探しにお散歩に行きました。「お花のフレームも作ろう!」と前日から楽しみにしていた子どもたち。道端に咲くとっても小さなお花を見つけたり、普段見過ごしがちな小さなお花を集めて素敵なフレームができました。園の周りではつくしやいちご、ダンゴムシにてんとう虫などたくさんの春を見つけました♡フレームを持ち帰る日、「野の半図鑑」と照らし合わせて「私そのお花入ってるよ〜」「その紫のお花これかな?」と一生懸命見比べていました。



ステキでしょ



イースター

イエス様の復活を祝うイースター。お部屋では、1週間前から卵のカレンダーでカウントダウンをし、卵探し当日を楽しみにしていました。こひつじ組では、イースターエッグの絵画で、絵の具の重ね塗りにも挑戦し、1回目は卵を描き、2回目は自分で絵の具を混ぜて綺麗な色になったり、濁った色になったりしながら模様を描きました。使い終わったパレットや筆も自分たちで片づけるところまではりきっていました。



卵探しでは、卵を見つけてお友だちと見せ合ったり、まだ探せていないお友だちの分を一緒に探したりしてみんなで楽しみました。



ご進級おめでとうございます

今年度こひつじ3組の担任をさせていただきます伴海房子です。始園の日、登園してくる子どもたちの顔からは、ドキドキと、「こひつじ組になったんだ」というあふれんばかりのやる気、緊張、様々な感情が読み取れました。「どんなお友だちがいるのかな?」ときっとたくさんのことを考えながらすごしてきた4月、少しずつ緊張も和らぎ笑顔も元気な声も聞かれています。まだまだ不安なこともあると思います。気になることやお家での様子など些細な事でもお話いただけたら嬉しいです。1年間よろしくお願いたします。



こうさぎ組のお手伝い隊～給食～



「こうさぎ組の給食が始まるんだけど〜」とお話すると「お手伝いしてあげる〜」「こうさぎの時、ぼくたちも手伝ってもらったよ」「あと何日したら、お手伝い行くの?」とはりきっていた3組さん! こうさぎさんに優しく声を掛けて、リュックの置き方やスプーンの置き方を教えてあげたり、「これくらい?」と聞きながら配膳をしてあげる姿はとても優しく、頼もしく見えました。これからも、こばとさん、こうさぎさんとの交流の中で大きくなった自分を感じ自信をもってほしいと思います。



新こひつじ組の園庭交流

新しいクラスが始まって、去年仲良しだったお友だちとも遊べるように、3クラスが集まって園庭交流を行いました。クラスの中でまだまだ緊張している子どもたちの表情も和らぎ、仲良しのお友だちを紹介してくれたり、とても嬉しそうなお友だちたちでした。新しいクラスでも安心した関係が築いていけるようになるといいなと思います。

